

## 新学期がスタートしました

4月8日(金)、コロナ禍3年目になりますが、令和4年度の新学期がスタートしました。11日(月)、本校と愛徳分教室で入学式が行われ、小学部から高等部まで計86名が入学されました。小学部1年生は、元気いっぱい、たくさんの友達や先生に囲まれて学校生活をスタートしています。中学部、高等部の入学生たちも、すぐに学校に慣れ担任の先生方と学習に取り組んでいる姿がみられます。

始業式は、全校の児童生徒が一堂に集まることが困難であるため、各教室と校長室とをオンラインで行いました。校長先生が歌う校歌を静かに聴き、新学期にあたって3つの約束というお話がありました。

- みんな仲よくしよう！
- 目標に向かって挑戦しよう！
- 自分を信じよう！

入学式は、今年も3部に分け、消毒や換気をしながら、時間短縮で行われました。お天気にも恵まれ、記念撮影もばっちり撮れましたね。



今後の新型コロナウイルス感染症(BA.2, XE)への対応も学校として考えながら、子どもたちの安心安全な学校生活を守っていききたいと思います。

## 離任式

今年も3月の異動で、約30名のお世話になった先生方が紀北支援学校を去られました。4月5日(木)、リモートで各教室とつないで、学校に来ていただいた先生たちからメッセージをいただきました。



## ほっとすぺーすの紹介

今年度は、新棟1階(玄関入ってすぐ左の部屋)が「ほっとすぺーす」という部屋となりました。教室に入りにくい子どもたちや放課後登校している子どもたちにとっても、ほっとできる居場所になってほしいと願っています。

